

**ACTA DE ELECCIÓN DE MESA DIRECTIVA DEL JURADO DE
ENJUICIAMIENTO DE MAGISTRADOS DEL 29 DE FEBRERO DE 2024**

En la ciudad de Asunción, Capital de la República del Paraguay, a los veintinueve días del mes de febrero del año dos mil veinticuatro, siendo las dieciséis y diez minutos, se encuentran presentes en sede del Jurado de Enjuiciamiento de Magistrados, el Presidente Abg. Orlando Arévalo, Diputado Nacional, el Vicepresidente 2° Abg. Mario Varela, Senador Nacional, y los Miembros Abg. Derlis Maidana, Senador Nacional; Abg. Enrique Berni, representante del Consejo de la Magistratura, respectivamente; y por otra parte, por medios telemáticos, los Miembros Prof. Dr. Manuel Dejesús Ramírez Candia y Prof. Dr. César Antonio Garay, Ministros de la Corte Suprema de Justicia, respectivamente.

Se deja constancia de la ausencia justificada del Vicepresidente 1° Abg. Alejandro Aguilera, Diputado Nacional.

Acto seguido, se procedió al único punto del orden del día fijado para la fecha, de la elección de Mesa Directiva del Jurado de Enjuiciamiento de Magistrados, y en ese sentido, el Presidente Orlando Arévalo propuso para el cargo respectivo a la representante del Consejo de la Magistratura, Prof. Dra. Alicia Pucheta de Correa, moción que fue secundada por unanimidad de los Miembros presentes, por lo que la misma resultó electa como Presidente del Jurado de Enjuiciamiento de Magistrados, correspondiente al período del 29 de febrero de 2024 al 28 de febrero del año 2025.

Seguidamente, el Presidente saliente Orlando Arévalo tomó juramento de rigor a la Presidenta electa, Prof. Dra. Alicia Pucheta de Correa, conforme a lo que prescriben la Constitución Nacional y las Leyes de la República, quien prestó su juramento para el efecto.

Posteriormente, se procedió a la elección de Vicepresidente 1° del Jurado de Enjuiciamiento de Magistrados, y en ese sentido, la Presidenta Alicia Pucheta de Correa propuso al Miembro Diputado Nacional Orlando Arévalo, moción que fue secundada por unanimidad de los Miembros presentes, por lo que el mismo resultó electo como Vicepresidente 1° del Jurado de Enjuiciamiento de Magistrados,

Visión: Ser una institución confiable y reconocida por la aplicación de procesos transparentes, objetivos e imparciales en el cumplimiento de su rol constitucional, para el fortalecimiento del estado de derecho, en beneficio de la sociedad.

correspondiente al período del 29 de febrero de 2024 al 28 de febrero del año 2025.

Seguidamente, la Presidenta Alicia Pucheta de Correa tomó juramento de rigor al Vicepresidente 1° electo, Diputado Nacional Orlando Arévalo, conforme a lo que prescriben la Constitución Nacional y las Leyes de la República, quien prestó su juramento para el efecto.

Por último, se procedió a la elección de Vicepresidente 2° del Jurado de Enjuiciamiento de Magistrados, y en ese sentido, la Presidenta Alicia Pucheta de Correa propuso al Miembro representante del Consejo de la Magistratura Abg. Enrique Berni, y por su parte, el Miembro Ministro de la Corte Suprema de Justicia Prof. Dr. César Antonio Garay, propuso al Miembro Senador Nacional Mario Varela, y en tal sentido, por mayoría de votos, prosperó la moción de la Presidenta Alicia Pucheta de Correa, por lo que el Miembro Abg. Enrique Berni resultó electo para el cargo en cuestión, correspondiente al período del 29 de febrero de 2024 al 28 de febrero del año 2025.

Seguidamente, la Presidenta Alicia Pucheta de Correa tomó juramento de rigor al Vicepresidente 2° electo, representante del Consejo de la Magistratura Abg. Enrique Berni, conforme a lo que prescriben la Constitución Nacional y las Leyes de la República, quien prestó su juramento para el efecto.

No habiendo nada más que tratar, la Presidencia dio por finalizada el presente acto, siendo las dieciséis y cuarenta y cinco minutos, ante mí que certifico.

Prof. Dra. Alicia Pucheta Vda. de Correa
Presidenta

Abg. Cesar Quintana
Secretario Jurídico

